

和

平成18年11月17日(金)

No. 41

文責：北澤

市浦小学校5年学級通信

来週の時間割です。

	20日(月)	21日(火)	22日(水)	24日(木)	25日(金)
行事	全校朝会	ドリルタイム	×	勤	児童集会
1時間目	国語	国語	国語	労	国語
2時間目	算数	児童会集会	理科	感	社会
3時間目	学活	児童会集会	図工	謝	家庭科
4時間目	理科	算数	体育	の	道徳
5時間目	社会	社会	×	日	算数
6時間目	×	家庭科	×		委員会
バス	15:00	15:45	12:45		16:20
	16:20	16:30			
連絡事項		児童会集会	新入学児童検診		

※21日(火)は、児童会集会があります。

児童会集会では、各委員会が出店します。仲良し班ごとに、行きたい出店場所へ移動し、ゲームを楽しみます。委員会の係の仕事を前後半に分けているので、みんなが参加出来ます。今年度は、どんな出店が見られるのか今から楽しみです。

※22日(水)は、午前学習です。午後から来年度の新入学児童健康診断があるためです。

社会科地図テスト

超難問！！



前多先生が担当してくださっている社会。5年生で、最低限日本の都道府県名とその県庁所在地を覚えてほしいと、毎時間授業の始めにミニテストを実施しています。

右図のように、それぞれの地方ごとの出題になるので、最初はとまどいが多かったようです。しかし、最近では正解率もグリーンとあがり、すらすらと答えられる子が増えてきたとのこと。この調子で、日本全国を制覇してほしいものです。

作文紹介：学習発表会編

とどき：きんちょうした

はやてくんが、

「交流会 too 上ノ国。」

といったときぼくは、一気にぼわーっと頭が真っ白になった。でも、自分の出番はまだだから、むねに手をあてて、落ち着いた。そして、自分たちの前にやるイカのくん製チームなどががんばっているから、ぼくたちもがんばろうと思った。

いよいよ、センターチームの発表になった。予行練習では、ぼくがバナナを食べるとみんなから、

「本当にくった？」

「とどき、おもしろー。」

とってくれたが、さすがにおじいちゃんたちだと、笑ってくれなかった。そしてふとんしきの時に、たけるくんとやったけど、思ったより二倍ぐらい動きが良かった。

そして、かずひさくんが、

「構え！」

といて、五年生最後の発表はよさこいソーランだ。ぼくはきんちょうして、何回も失敗した。でも、クラスみんながフォローしてくれたので、クラスっていいと思った。



みか：私と発表

「プログラム一番、始めの・・・。」

私はもういつもの事になっていた。いつもの事とは、とつてもきんちょうして、いつもきんちょうすると、おなかがいたくなって、顔がほんのり赤くなる事だ。一年生の発表が終わりそうになったころ、まくのうしろがわを通り、ぶたいうらへ行った。それからますますきんちょうして、またさらにおなかがいたくなった。だけどそれをこらえて、準備完了と心の中で決心した。そうして、十分ものよゆうができた。私は、その十分の間におまじないを試してみた。

とうとうぶたいで本番が始まった。次は夷王山・勝山館チームの発表。

(あー、本当にきんちょうするー。)

しほさん、ゆうせいくん、ゆうたろうくん、私の順で全部言い終わった。

きんちょうした。最後のよさこいは、少し失敗してしまったけど、自分なりにがんばったので今日一日本当によかったと思う。

